

Liebe Immenröderinnen und Immenröder!

Das aktuelle Pandemiegeschehen und die Aufforderung, Kontakte weitestgehend einzuschränken, haben uns im Kirchenvorstand bewogen, die Gestaltung der Weihnachtszeit für die Gemeinde noch einmal zu überdenken und schweren Herzens haben wir die Entscheidung getroffen, die Gottesdienste zu Heiligabend und zu Weihnachten nicht wie bisher geplant stattfinden zu lassen.

Die Weihnachtsbotschaft sagt uns: Da, wo es am dunkelsten ist, kommt Gott in einem Kind zur Welt. Gott wird Mensch und schenkt uns Hoffnung. Das gilt auch für Weihnachten in diesem Jahr, das so anders sein wird als all die Jahre vorher.

Wir nehmen Rücksicht aufeinander und feiern keine Groß-Gottesdienste, sondern öffnen unsere Immenröder Kirche am Heiligen Abend von 15:30 bis 18:15 Uhr und von 22:45 bis 23:30 Uhr. Wir laden ein um 18:30 Uhr vor den eigenen Häusern, auf den Balkonen - mit Abstand und dennoch gemeinsam - "O du fröhliche" zu singen.

## Am 1. Weihnachtstag ist die Kirche von 17 bis 18 Uhr geöffnet.

Gottes Engel rufen uns gerade auch in dieser schweren Zeit zu: "Fürchtet euch nicht!" In diesem Sinne wünschen wir Ihnen und euch allen gesegnete Weihnachten! Seid behütet und bleibt selbst achtsam! – Gottes Segen sei mit euch allen.